
③「わからない」と回答した方の理由

理　　　　　　　　　由 年齢 性別

日時及び時間が合うか分からないから。 ７０代 男性

自治会割り当てのため要請があれば参加する。 ６０代 男性

市の情勢が良くわかるけど別にわからなくても困らないから。 ６０代 女性

体の具合により。今回は息子に連れて来てもらいましたので良かった。 ７０代 女性

会の意義がよくわからない。 ５０代 女性

日程によっては都合がつかないかもしれない。 ５０代 女性

今回も１回目も役員のため参加しました。来年は役員にならなければ参加しないと思います。 ４０代 女性

都合がつけば。 ３０代 女性

自治会割り当てのため。 ６０代 男性

理解しにくい。 ６０代 男性

時期等で時間がとれるか分からない。 ６０代 男性

参加する時間がとれれば参加したい。 ２０代 男性

仕事の都合。 ３０代 男性

時期による。 ５０代 無回答

平日の出にくい時間だから。 ３０代 男性

勉強になりました。 ５０代 男性

はっきりした返事が聞きたい。 ５０代 女性

知っていることの報告が多い。パソコン等を活用してほしい。 ６０代 女性

都合がつけば参加してもよい。 ４０代 女性

地元議員の出席されない理由。 ７０代 男性

役に就いたら出ます。 ５０代 男性

自分の仕事と同じ日の場合無理。 ７０代 男性

都合がつけば参加。 ４０代 男性

具体案に欠ける。 ６０代 男性

地区役員のため参加した。理由はない！ ５０代 男性

時間的なことで。 ４０代 男性

連絡日数が短く回覧はできない状態である。早めに。 ６０代 男性

身体の調子しだいで。 ７０代 男性

声を聴く会は良いと思いますが議会の報告のみに思えた。良い所ばかりを報告しているようで、もっと意義のある会
の運びをお願いしたい。

５０代 女性

質問の持ち帰り議題及び要望が達成されれば参加したい。 ３０代 男性

事前の状況による。 ７０代 男性

市民の声を聴く会という形は理解できるが、もっともっと子供からお年寄りに至るまで広い市民の生の声、身近な生
の声を生かせる方法を考える必要があるのではないかと思う。

５０代 男性

報告内容は分かりやすかったのですが、市議さんの話が長いので。しかし、市議の話、普通、聞かれない話が聞け
たので時間が合えば参加したいと思います。

４０代 女性

※今後の「市民の声を聴く会」に参加する、参加しないの理由

記　　　　　　入　　　　　　欄 年齢 性別

活気ある意見を出される方が１名でしたので、もっと多くの人の参加と発言がほしいと思います。 ７０代 男性

市の職員が活動する時、地元の人、地区役員に今、何をこれからするという説明をして活動してほしい。 ６０代 男性

議員側からの説明がもう少し詳しくてもよいのでは。 ３０代 男性

地域議員はオブザーバーでもいいから参加して下さい。 ５０代 男性

当初予算関係P2、P6、前年度との比較が必要と思う。理解が深くなる。 ６０代 男性

知らないことがあるものですネエ。 ５０代 女性

意見が多く良かった。 ６０代 男性

前年度の質問、回答ができなかった。 ７０代 男性

問５　お気づきの点がありましたら記入してください。
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井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
５月９日から２５日の間、井原市議会が、市内１３箇所で、昨年に続いて「第２回 市民の声を聴く会」

を開催しました。各会場で参加者にアンケートをお願いしました。
アンケートの内容を、先週に引き続きお知らせいたします。井原市議会を身近に感じていただくため、

できるだけ詳しく正確にお伝えいたします。読者の皆さん、ご意見・ご要望をお寄せください。



記　　　　　　入　　　　　　欄 年齢 性別

質問のまとがはずれている。 ５０代 男性

議員で対処できること、無理な疑問を仕分けして答えてほしい。せっかくの大切な時間なのですから。 ６０代 女性

会の運営の仕方を考えるべき。１人の意見に偏る（国、仕事の話など市以外の質問）。○○は良くおさえておかない
と、また来年同じ質問や苦情が出ます。しっかり引き継いでください。

５０代 男性

定員、報酬についての説明が殊更長いように思えた。金言によれば”真に自己省察し、反省する者に言い訳の言葉
は出てこない”と思うが如何か。

５０代 男性

１人の質問時間を最初に設定するべき。 ６０代 男性

この趣旨に添わない質問が多いと思う。地域づくりの為の前向きな会にしていきたいと希望します。 ６０代 男性

農林水産業費の中で危険木・障害木伐採で市の山については松の伐採をしてもらったが、個人の山については市
道に枯れた松が倒れそうな場所がある（明治池、青野ダム周辺）。個人の山についても危険木の伐採を検討してほし
い。

６０代 男性

議員も勉強の問題もあるが、事務局も１人ぐらいが参加しても発言はしない。 ７０代 男性

報告は一方的に読むだけで残念でした。 ５０代 女性

市議会の方々も常日頃よく勉強され、活動されていると感じた。 ６０代 女性

地元議員も地区民の１人として参加（一般席に着く）されれば地区の意見も出やすいと思います。 ４０代 男性

ありがとうございました。 ７０代 女性

意見がもっと充実したものであってほしかった（自分も考えていなかったから反省）。 ５０代 女性

各○名とかで集められてるのであんまり意味ない。 ４０代 男性

井原放送で見ていたら芳井が十数人の本会が行われていた。今回の青野は百人に及んでいる。あまりに違いがあ
り、議会として考え方を今一度検討していただきたい。

６０代 男性

議員も質問、要望に対して適切に事後対応をお願いします。 ６０代 男性

地元議員が参加した方が良い。草刈り補助金ｍ当たり２５円は安いと思います。自主的にするしかないかもしれな
い。

６０代 男性

意見者の声が小さい。 ７０代 男性

説明が早口であった。スムーズではなかった。あせらず、おちついて。資料にない発言、報告があった。大切な事項
は資料として整備、記入してあれば分かりやすい。

４０代 男性

もう少し勉強しましょう。 ５０代 男性

十分意義がありました。 ６０代 男性

早めの開催はできませんか？ ６０代 男性

議会としての活動内容についてもう少しウェイトを高めてほしい。 ７０代 男性

条例の制定、一部改正の議決に至る間の議員さんの意見、質問内容を報告の中に入れてほしい（文書でなく口頭
報告で）。

６０代 男性

質問に対し、持ち時間を定める。時間を守ろう。 ６０代 男性

井原市の人口が毎年減っている。若い人が結婚しない人が多い。子どものいない人、跡取りがいない人、近所で一
人暮らしの人、人口を増やすよう、人がいなければ税金も減る。

６０代 無回答

グラウンドゴルフで使用する見込み数はどの位か。一部の市民のために予算を使うのは明らかに無駄である。（一部
の企業だけの利益ではないか）

６０代 男性

木之子地区で良く検討していきます。 ６０代 男性

議員の説明が良かった。 ７０代 男性

今年はしっかり返答できる議員さんがいた。 ６０代 男性

議会と行政を混同した質問が多く時間のロスが多い。 ５０代 男性

班が変わっても適確な引き継ぎをして欲しい。 ６０代 男性

他地区での質問内容もあればよい。 ５０代 男性

レベルが低い。井原に大戦略ナシ。 ３０代 男性

質問に対しては話し合いのあと、きちんと報告してほしい。 ５０代 女性

質問に対して丁寧な説明であったように思う。 ６０代 女性

市民の意見に返答をよろしくお願いします。 ６０代 女性

問５　お気づきの点がありましたら記入してください。

議会のことが中心で、もっと市民の声を聞いてほしい。報告についても質疑応答のみで市に対しての要望を聞いて
ほしい。そして市民の声を代表して議会へ訴えてほしい。

５０代 女性

議員定数、議員報酬の話が出ていましたが、議員さんの苦しい答えをされていましたが、私自身も人数が多いと考え
ています。

６０代 女性

人口減少、限界集落等の問題を危機感を持って活動してもらいたい。 ６０代 男性

第１回の回答は、当初の回答とのことであるが、第２回開催時点（１年経過後）の回答でないと意味がない。 ６０代 男性

議員定数の削減、人口の１／○で定めれば良い。 ５０代 男性

意見が出たことを発言してほしい。 ７０代 男性

病院については良くわかりました。 ６０代 女性

年２回が良い。７月頃が良い。 ７０代 男性

第８９７号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙３,４００円 日曜版８００円）

次号（８９８号）につづく


